

翻すに奇跡を起こすのは神でなく、我々の英知大団結次第なのだろう..全てにおいてそうだが、間違い訂正だけが破滅回避<論理学&宗教>、本物の救済への道になる。

### [1]:名著\_君主論のマキャベリの格言。

究極の生死決戦戦国時代日本は大人物を輩出、イタリにも戦国時代があり、彼も渦中人物。

<https://iyashitour.com/archives/49012>

①わたしは現状維持には興味がない。

ひっくり返したいのだ。 - マキャベリ -

②新秩序の導入は、旧制度下で上手くやってきた者すべてを敵にまわすことになる。新秩序の導入は難しい。これによって利益を失う者は必死で抵抗し、利益を得るものは消極的だからである。

③戦いを避けるために譲歩しても、結局は戦いを避けることは出来ない。なぜなら譲歩しても相手は満足せず、譲歩するあなたに敬意を感じなくなり、より多くを奪おうと考えるからである。

④大いなる意欲のあるところに、大いなる困難はない。

\*好機というものは、すぐさま捕まえないと逃げ去ってしまうものである。

\*危険を伴わずに、偉大なことは何も成し遂げられなかった。

\*運命の女神は、積極果敢な行動をとる人間に味方する。

\*必要に迫られた際に大胆で果敢であることは、思慮に富むことと同じといってよい。

\*衆に優れた人物は、運に恵まれようと見放されようと、常に態度を変えないものである。

⑤民衆は無知ではあるが、真実を見抜く力はある。

\*大衆の判断は、抽象的に説明されたときに間違ふ。

\*長期にわたって支配下に置かれ、その下で生きるのに慣れてしまった人民は、何かの偶然で転がり込んできた自由を手にしても、それを活用することができない。

\*なぜ、人々の心に自由に生きることへの強い愛着が生まれてくるのか、という問いへの答えは簡単である。歴史上、自由を持つ国だけが領土を拡張し経済的にも豊かになったからである。

⑥困難な時代には、真の力量を備えた人物が活躍するが、太平の世の中では、財の豊かな者や門閥に支えられた者が、わが世の春を謳歌することになる。

\*中ぐらいの勝利で満足するものは、常に勝者であり続けるだろう。

\*最善のものを希望せよ。しかし最悪のものに備えよ。- 西洋のことわざ -

\*事にあたり良心の命に耳をかたむけよ、生涯に悔いを残さないために。

- ラテンのことわざ -

## [2]:韓国一日本の中身実態。

\*何人も本意から悪人たるものなし.....-ソクラテス。

(0)今一度悪事に染まると、アリ地獄。CIAの悪人増殖作戦が働く。

今の政治事情がデタラメは誰も承知だが。本当の事が言えない、行動できないのは北朝鮮ロシア同様に戦後日本は大いに隠れて、**恐怖政治支配**なのを承知だからだ。権力意向を受けた隠れテロ集団と、その無法を放置する警察司法が存在する。今だけ金だけ俺だけの終末世界は一つの間違った絶望にある。絶望は愚か者の結論と言われる、手立てがある訳だ。

(1)在日は日本搾取の基本米政策意向の協力路線に沿えば当面の特権庇護は得られるが、圧倒的多数の和人を敵に回す。過去未来と決して面白い人生にはならない。然るに本国韓国と北は日本よりさらにひどい米の傀儡国、原因はこれも悪政米支配に起因は日本に同じ。

*韓国のサムソンは60%以上が外国資本です、儲けは外国に流れていると言うこと。*

[https://detail.chiebukuro.yahoo.co.jp/qa/question\\_detail/q11241538561](https://detail.chiebukuro.yahoo.co.jp/qa/question_detail/q11241538561)

- 第一銀行……外資比率 100.0%
- 韓美銀行……外資比率 99.90%(米国シティグループ傘下)
- 国民銀行……外資比率 85.68%(米国ニューヨーク銀行が筆頭株主)
- 韓国外韓銀行……外資比率 74.16%
- ハナ銀行……外資比率 72.27%(筆頭株主はゴールドマンサックス)
- 新韓銀行……外資比率 57.05%
- ウリィ銀行……外資比率 11.10% ちなみにですが外資比率が高いのは銀行に限った話ではなく韓国を代表する企業についても例外ではありません。

サムスン ……外資比率 60%

- LG ……外資比率 50%
- ポスコ……外資比率 58%(株主の半分が外国法人で筆頭株主は新日鉄)
- 現代自動車……外資比率 49%
- SKテレコム ……外資比率 55%

簡単に本国戻る事も現状では出来そうにない。近日の在日安部政権、今の岸田政権と悪評が高まる一方だ。長期隠蔽にあった米CIA操縦の統一教会の日本人弱者脅しと強力な搾取犯罪の山上事件暴露は致命的だ。然るに鈴木も明治維新の{英国+在日朝鮮}共謀事実は日本=天皇制根源を揺さぶる事態になる。不当差別歴史も事実、だが今の在日=罪日化に進行してる。

*明治天皇は暗殺され、ニセモノ・影武者が天皇の地位に座った、昭和・平成・令和の天皇は、このニセモノの末裔である*

<http://alternativereport1.seesaa.net/archives/20221014-1.html>

*悪政根源=米国日本支配に加担、真に日本人と独立運動に加担か？<在日エリートに問う！>*

<http://777true.net/Korean-Japanese-must-opt-Japan-by-Exposing-Own-Betray-and-Escaping-from-the-Cursed-Grudge.pdf>

*話は極めて明確、隠蔽化暴力無法支配がなければ日本世界はきちんとした国家社会を樹立してる。在日社会は米日本支配隠蔽暴力装置として特権地位庇護にある<=日本警察司法行政の国家背任！！>、在日は承知ながら自浄革命！ならず確信犯？！！>、筆者は自衛権発動として証拠不完全ながらもこれを警告告発。謀略&無法犯罪放置すれば12000万社会崩壊<不可逆寸前？>、在日50万社会の重み比較！！、在日差別か、日本独立対米階級闘争かは読者判断。情報提供者怒りから不適切な表現も含むかもしれないが、重大事実として引用。*

## (2)マキャベリ指摘の政治法則；

③戦いを避けるために譲歩しても、結局は戦いを避けることは出来ない。なぜなら譲歩しても相手は満足せず、**譲歩するあなたに敬意を感じなくなり、より多くを奪おうと考えるからである。**

(3)反米日韓共同戦線こそが半島史＝対中国独立闘争皆無の絶望汚点歴史傷痕解消！！。

**結果は和人の在日に対する長期信頼になる、世界史にもなり、自信は人を変える！！**

(a)天下は人々が相愛すれば治まり、互いに憎しみあえば乱れる<墨子、巻之四>

<https://plaza.rakuten.co.jp/condor33/>

あの朴大統領でさえ、「わが国歴史は燃やして消し去りたい」とまで痛恨告白してる。

対中国独立闘争勝利無の絶望汚点歴史の悪遺産、韓国人にはその恨の歴史文化<(a)墨子、巻之四>の最大致命性を筆者は再々警告した、恨みを人生のエネルギーになどは悪魔所業です。

間違い解消大回転こそが正解です。

[http://www.777true.net/the-convergence-to-genuine\\_J51-Strike-Discord-Conspiracy-among-Far-East-Nations.pdf](http://www.777true.net/the-convergence-to-genuine_J51-Strike-Discord-Conspiracy-among-Far-East-Nations.pdf)

(4)現米国はナチス再生国家、世界諸悪根源こそがここにあり<反米闘争の義>！！

[http://777true.net/GLOBAL-UNITE-against-GLOBAL-Anti-CLASS-STRUGGLE\\_CIA.pdf](http://777true.net/GLOBAL-UNITE-against-GLOBAL-Anti-CLASS-STRUGGLE_CIA.pdf)

[http://777true.net/NAZIS-reincarnated-in-USA\\_The-Warmonger\\_with-Atheism-is-Defeated.pdf](http://777true.net/NAZIS-reincarnated-in-USA_The-Warmonger_with-Atheism-is-Defeated.pdf)

(b)天意に従う者は義に従って正す。天意に背く者は強制する<墨子、巻之七>

これも宗教革命民族ユダヤ憎悪で固まった反神ナチスはまさに天意に背く世界の癌病巣！、

石油文明大失敗を認めることが出来ずに、米人も刹那の今だけ金だけ俺だけの大間違い。

有神論に大同団結転向すれば奇跡の可能性もないわけでない<天は自らを救う者を救う>。

欧米資本支配の現韓国は現日本同様に米傀儡国で、独裁国家北に至ってはミサイル危機扇動で米軍事産業のセールスマン国家に過ぎない、国民多数が餓死に瀕した地上最悪の地獄国家になっている。皆がこの異常さを平気で見過ごしてる、おかしいと思わないのか。

## [3]: 科学隠蔽暴露計画！。

①米国陰謀背景の科学深層隠蔽暴露にある闘争に便乗加担すべし！

\*沈黙を守る者は有罪を認めた者である。- イタリアのことわざ -

\*直接会って話すのが、お互いの悪感情を一掃する最良の方法である。- エイブラハム・リンカーン -

\*真実を語ろう。その結果どんな結末を迎えようとも。- エレン・グラスゴー -

.....筆者にも有罪複数個がありますが、

(a)勝てる勝負から、本質は小さくない、渦中相手は何とか鈴木閉じ込めで大きくしたくない、

納税者、筆者も被害者の真実隠蔽での素粒子巨額公金不正継続研究が現在進行中、警察が動かず、破産寸前を控えた鈴木が捜査執行。3個事実認否で素粒子論完成決着<学会、文部省、裁判所も事実認定からひたすら逃避、科学者、大学研究機関、政府文部省は完全沈黙＝有罪を認めてる、3個質問の論理は素人にも明々白々>、過去長きに渡り経済封鎖で鈴木閉じ込めがこれを阻んだ一因。他は筆者の怠情！！、人生終末を察し、残務整理を自覚しました。

<http://777true.net/Asking-and-Confirming-Many-Others-How-Do-You-Recognize-the-Absurdity-is-the-Way-to-the-Solution.pdf>

現筆者は次の控訴審に備え滞納金解消を目指して当事者直接3個質問の上で賠償責任執行を要請するが、せこい事実は3万年金/月では近日予定の京大吉田山登山出張旅費<1.5万?>、控訴手続代金<1.5万>、免許講習代金<1万>で全部飛んでしまう、横須賀市の緊急生活小口融資ですら拒否された。ありがたく、皆さまが決重い鈴木を窮地に追い込んで頂いております。

(b) **議会証言に招請してください**<横須賀市議会にも申請中!>。

3個事実認否で決着、物理学が判る必要はないが、意味解釈は素人にも解説できます。

**I**、素粒子論は波動場の力学理論、力学は作用関数と言う概念一個から原理上、全決定。

ニュートン力学は力=質量x加速度の一個の運動式、天体運動からビル地震動迄、

※作用関数はサイン支出に同じ、人は**最小支払いの原理**で行動する<運動力学決定>

**II**、全物質共有(統一力)の重力場は一般ゲージ場と言われる概念になる<1956 内山龍雄、1993年春に鈴木修正で最終証明>、1993年秋に1兆2000億円米国素粒子実験施設<SSC>が建設半ばで中止。証明は純計算結果で、論文審査でも誤計算指摘はない、

**III**、一般ゲージ場素粒子論化=量子化法は既に完成してる<1967,L.E.Faddeev&V.N.Popov>

これにより統一素粒子論=量子重力作用関数が完成<1993~1995>。

理論の試運転の結果、宇宙創始力学と物質進化、素粒子質量公式<SSCの目的>、巨視的万有引力、の現実整合結果が得られてる。

(c) **学会証言**:高額旅費で過去複数回総会飛び入り発言<非会員>、彼らは無知!確信犯?、同意しない<時間流会で逃げる>。国際的にもノベル賞日本連発で買収されてる、本敵は国内でないのです!、だが告発一つ京都産業大学は素粒子論講座廃止、ノベル賞増川氏死去、久後汰一氏は京大基礎物理研移転>、真相を理解し、隠れて、研究転向者もいるらしい。過去に東大素粒子大学院生と会談と論文書面提示、再会談時には米人留学生は顔色が変わってました。

学識ある者は大筋を論文最初ページ数分一読で理解できる、

<http://777true.net/img008-Quick-Guide-to-Quantum-Gravitational-Dynamics.pdf>

※未だ多数が不毛超弦理論とかに従事とからしいが、筆者には簡単理解可能をしない彼らが理解不能。

近年は鈴木と名乗ると電話が出ない、大手大学設置不正研究窓口告発は全部握り潰しです。

全てがそうだが、大間違い訂正に応じれば、本物の救済への道になる。

## ②現世と来世の行動規範(絶対道徳観念と宗教)。

本物の宗教ならば奇跡がなければならない.....ユダヤ人の証言

キリスト教本来目的は政治革命にあったが、敗北して道徳規範になった.....ゲーテ。

### (a)宗教は有用本物！！。無神論は有害大間違い！！

過去現在世界中にある来世存在のおびただしい証言、超能力者予言と宗教揭示の歴史、  
筆者は宗教者勧誘で有神論転向でなく、論理学と量子物理学結論から自主転向。

※無から有を生成<真空偏極反応>の物理真空世界は論理矛盾世界、論理学定理として  
全命題が定理(真)くなんでもありの無法則世界(無神論)。全知全能世界(有神論)>

<http://www.777true.net/Proof-on-God.pdf>

<http://www.777true.net/Scientifical-Mechanism-of-Prophecy-by-Paranormalities.pdf>

超常現象-預言者証明の完全性には疑義もあろうが、大筋としてこのメカニズム(分身存在=意識移転幽体離脱)以外になかろう。死後世界帰還者の証言にも合致します。

### (b)宗教趣旨は平和共存,その実践は正義真実博愛の規範,,,教えと信者団結中心の神。

上記逆命題は不正虚偽憎悪(優生主義)、現世界がこれに蔓延支配されてる<反神ナチス米>。

終末世界になってしまったのに一般に無神論者増加傾向にあると言われる<逆さま世界！>。

米国では ML キング牧師の様な偉大な指導者を輩出してるが、CIA コネ腐敗教会も多いらしい。

韓国も似た事情だから統一教会の様な犯罪大組織が成立する。宗教不審が狙いにある。

### (c)現代日本世界の腐敗は無神論道徳規範消滅。

江戸時代に神はさておきながら論語道徳普及が安定化社会をもたらした、明治維新近代化は(無神論)  
軍事国家化、日清日露対中対米戦争と破滅への道。植民地国は支配階級の国民裏切りで成立、道徳  
規範が働いては困る訳だ。あの世は存在し、神教えは本物が論理学-物理学の最上級結論<ソフト実  
用科学、学会投稿不可能>、人々が一つ神を共有信仰すれば、これ以上の強力な政治団結力は無い  
事になる。既得権益体制との政治闘争は過酷、命がけになる、献身論理を宗教が与えてる。

キリストの十字架受難こそは政治闘争献身の象徴！！、

### 結論:

戦いを避けるために譲歩しても、現状世界趨勢は絶滅への道、

<http://777true.net/A-Possible-Worst-Case-Time-Series-toward-Glacial-Extinction.pdf>

世界的評価として z 世代はだまされやすいそうで、だから最終世代！？？？

※筆者は早く平穏時代最中 2007 頃から絶滅危機を認知、だが肝心結果が出ないは最悪重責、

<https://hc.nikkan-gendai.com/articles/279421>

<https://www.verywellhealth.com/gen-z-climate-change-anxiety-survey-5179490>

<https://www.mdpi.com/2225-1154/11/8/171>

<https://e360.yale.edu/features/for-gen-z-climate-change-is-a-heavy-emotional-burden>

ならばまともな生ある間に後悔なき決断実行しかないでしょう。

翻すに奇跡を起こすのは神でなく、我々の大団結次第なのだろう。